



**Le rédacteur en Chef de la Crtv, Poste National retrouvé mort ce matin dans son domicile, n'a aucunement été émasculé, apprend-on d'une source sécuritaire.**

Depuis ce matin du 12 avril 2022, c'est une ambiance de deuil qui règne au domicile du journaliste Vincent de Paul Atangana, à Ebang, une localité de la Région du Centre au Cameroun, située dans la commune de Soa, département de la Méfou-et-Afamba. Le journaliste a été retrouvé mort, dans sa chambre. Pour le moment, la cause de sa mort reste à déterminer.

Des allégations qui fusent prétendent que l'homme de média serait décédé des suites d'une agression suivie d'une mutilation d'organes génitaux. Une version que récuse des sources sécuritaires. *"Je viens d'échanger avec le Commandant de brigade de gendarmerie de Soa qui atteste qu'il n'y a eu aucune mutilation d'organes. Vincent de Paul ATANGANA a été retrouvé mort dans sa chambre. Une enquête a été ouverte pour avoir des précisions sur les circonstances exactes de son décès"*, affirme une source proche du dossier.

Certaines autres indiscretions évoquent un arrêt cardiaque ou un AVC. *"Il a pourtant travaillé hier...sa maman renseigne qu'il est rentré très en colère du boulot hier...il s'est couché et on a découvert son corps sans vie le matin..."*, confie une source proche de la famille. Toutefois, il n'est pas à écarter la piste d'une main criminelle.

Aux dernières nouvelles, un médecin légiste était déjà sur les lieux pour faire son travail, en vue de déterminer les causes et les circonstances exactes de la mort de Vincent de Paul. Ce n'est qu'après cette étape que le corps sera conduit à la morgue. Affaire à suivre!